



Depuis sa création en 2011, ce sont plus de 7 000 chapelles, églises et cathédrales qui ont participé au moins une fois à **La Nuit des églises**. Chaque année à cette occasion, des centaines d'animations ont lieu partout sur le territoire. Initiée par l'Église de France, cette manifestation culturelle est inscrite dans le paysage estival des diocèses, et bénéficie d'une reconnaissance à l'échelle nationale.

Dans le Tarn, cette année, vous pouvez prévoir un évènement dans une ou plusieurs de vos églises. Nous organiserons une communication diocésaine pour une meilleure visibilité de ces événements.

La nuit des Eglises permet une ouverture grand public de nos édifices en y proposant des initiatives culturelles, spirituelles mais surtout missionnaires qui donnent de la visibilité à la foi et à la vie chrétienne. Un public des périphéries peut être touché et entrer dans l'église qui fait « portes ouvertes ». Pas besoin de gros moyens !

● Exemples d'animations :

- Audition d'orgue ou concert spirituel
- Visite culturelle et spirituelle de l'édifice : diaporama ; jeu découverte etc.
- Lecture continue d'un évangile
- Minis-conférences sur thèmes grand public
- Projection vidéo (témoignages de foi ; catéchèse...)
- Exposition d'artistes locaux
- Animation enfants / adultes - Eglise verte
- Adoration eucharistique accompagnée ; confessions, messe à la bougie...

● Comment faire ?

- Choisir un lieu, les horaires, une ou plusieurs dates entre le 23 juin et 3 juillet.
- Proposer une personne qui coordonne l'animation.
- Prévoir des animations selon les possibilités locales.
- Communiquer au national : nuitdeseclises@cef.fr et au diocèse votre initiative prtl.diocese.albi@gmail.com avant le 15 mai 2023.
- Une communication diocésaine sera faite et une affiche à personnaliser sera proposée.

Xavier Cormary – 06.74.52.19.38

« Le 30 juin 2022 à Carmaux, de 20h à minuit, nous avons proposé dans le cadre de la nuit des églises, quelques animations : jeu de sensibilisation à l'écologie, lecture de la parole de Dieu, animation musicale et adoration. A cette occasion, une personne de 58 ans est venue demander la démarche à faire pour préparer sa première communion. Elle nous a dit : je n'aurais jamais osé venir sonner à la porte du presbytère ! »